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Abstract (en)
[origin: US4257323A] The invention relates to a printing machine which makes it possible to effect ink or dry letterpress printing of different objects
or to make moulds for stamps. The invention provides a printing machine having a movable head which carries a printing unit and a support for
holding objects to be printed. The movable head is designed to receive different accessories, such as an inking device, and the support is designed
to receive different platens according to the object to be printed. The invention is applicable to manual or automatic printing machines.

Abstract (fr)
L'invention concerne une machine a imprimer qui permet a la fois de faire de I'impression typographique a encre ou a sec sur différents objets ou
encore de réaliser des empreintes pour tampons. L'invention réside dans le fait que la machine est constituée d'une machine de base comportant
une téte mobile (36) qui porte un bloc d'impression et d'un support (35) pour maintenir les objets a imprimer. La téte mobile (36) est prévue pour
recevoir différents accessoires tels qu'un dispositif d'encrage et le support est prévu pour recevoir différentes platines selon I'objet a imprimer.
L'invention est applicable aux machines a imprimer manuelles ou automatiques.
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